
                   

   

  

 ◆第 2号議案（役員選任の件） 

 昨年度からの役員 6 名に、新任の 3 名を加え、9

名の役員が選任されました。任期の 2 年間よろし  

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

    

    

    

    

    

    

    

    

    

平成 21 年 8 月 14 日（金）に、小倉の里会の初めての

会員総会が、スカップ軽井沢 2F 大会議室で開催されま

した。71名の方々にご出席いただきました。 

 また、初代会長橋本さんをお迎えし、総会終了後、小

倉の里別荘地開発 40 周年記念パーテイを開催いたしま

した。 

 総会で提案された議案は次の通りです。 

◆平成平成平成平成 20202020 年度会計報告年度会計報告年度会計報告年度会計報告 

 収入は、98名のご入会と旧小倉の里会からの繰越金を

含め、271,095 円、支出は、印刷費、郵送費、事務用品

等で、45,196 円、正味財産は 225,899 円と初年度から財

政豊かな会となりました。詳しく別紙を参照ください。 

◆平成平成平成平成 21212121 年度予算案年度予算案年度予算案年度予算案    

 本年度は、120 名のご入会と前年度繰越金とで、

175,999 円の収入を見込み、支出は、Ｗｅｂサイトの開

設、街灯電気代および小倉の里 40 周年記念イベントや入

口地図看板の塗り替えなどの臨時出費を見込み 175,200

円を予定しております。詳しくは、別紙を参照ください。 

◆会則改訂の件会則改訂の件会則改訂の件会則改訂の件 

 平成 20年 9月の会則制定時には、どれだけの方々がご

入会いただけるか分からず、会費は総会で決定すること

となっていました。今年は、146 名の方々のご入会があ

ることから、年会費 1,000 円に改定するものです。 

 

小倉の里会「会員総会」が開催されま小倉の里会「会員総会」が開催されま小倉の里会「会員総会」が開催されま小倉の里会「会員総会」が開催されましたしたしたした    

◆役員選任の件◆役員選任の件◆役員選任の件◆役員選任の件    

以下の以下の以下の以下の 9999 名が新役員として選任されました。名が新役員として選任されました。名が新役員として選任されました。名が新役員として選任されました。    

 氏  名 区画番号 

会   長 川上 岳 A49（定住） 

副 会 長 岡田 明信 A119（定住） 

幹   事 木下 康男 C93（別荘） 

幹   事 松原 弘 A125（別荘） 

幹   事 宮本 和幸 A5（別荘） 

幹   事 金井 重信 C32（定住） 

幹   事 中條 健司 B1（別荘） 

幹   事 玉野上 正敏 B18（定住） 

会計監査 新庄 和彦 A46（別荘） 

今城治子氏、宇佐美福男氏は退任いたしました 

 

◆◆◆◆事務局のご紹介事務局のご紹介事務局のご紹介事務局のご紹介    

 氏  名 区 画  

事務局長 岡田 明信 A119 会計担当 

広報担当 名取 哲郎 A122 Web 担当 

A 地区 中島 信市 A11  

B 地区 玉野上正俊 B18  

C 地区 金井 重信 C32  

K 地区 佐藤 由子 K33  

事務局への連絡、会費の納入など、皆様との窓口とな

ります。何なりとお申し付け下さい。 

 

発行 小倉の里会 2009 年 9 月 第 2号 

jimukyoku＠karuizawa-oguranosato.jp 



    ◆◆◆◆“小倉の里ＷＥＢサイトが開設されました“小倉の里ＷＥＢサイトが開設されました“小倉の里ＷＥＢサイトが開設されました“小倉の里ＷＥＢサイトが開設されました””””    
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◆◆◆◆アンケートおよび要望事項アンケートおよび要望事項アンケートおよび要望事項アンケートおよび要望事項    

        皆様から寄せられたアンケートと総会皆様から寄せられたアンケートと総会皆様から寄せられたアンケートと総会皆様から寄せられたアンケートと総会でのご意見などを取りまとめました。でのご意見などを取りまとめました。でのご意見などを取りまとめました。でのご意見などを取りまとめました。    

 

 

 要望内容 今後の対応（方向） 

ゴミ関連ゴミ関連ゴミ関連ゴミ関連    

（3 件） 
･ゴミ箱を夏季限定でも設置してほしい 

･クマ等の問題もあり、現状通りご理解ください 

･ゴミ収集する業者がいます。事務局まで 

道路関連道路関連道路関連道路関連    

（3 件） 
･道路の補修のやり直し、補修計画は？ 

･町には、一定の予算確保してもらっている。 

･台風被害の水路、側溝の修理を優先してきました。 

･今後は、町と道路補修の優先順位を決めながら進め

ていく予定です。 

側溝関連側溝関連側溝関連側溝関連    

（2 件） 

･側溝が詰まり、雨が床下に流れ込む 

自分のところは処理したが、他のところ

まで出来ない。何か方法は。 

･側溝の土砂を撤去してもらいました。 

樹木関連樹木関連樹木関連樹木関連    

（3 件） 

･道路に覆いかぶさった木は通行の邪魔 

･隣の枯れ木が屋根に倒れた 

･枯れ枝が車の屋根に落ちてきた 

･対象のお宅には個別にお願いしていきます。 

･放置された別荘地は、連絡先も分からず、中部電力

と協力するなど対策を考えます。 

別荘案内看板別荘案内看板別荘案内看板別荘案内看板    ･案内看板ポールが腐食し、取れそう ･ポールを補強し、取り付け直しました。 

ブロードバンドブロードバンドブロードバンドブロードバンド    

（3 件） 

･ADSL、光回線が使えない。 

･休みでも仕事の連絡など支障をきた

す。 

･現在は、So-net、Yahoo 等の ADSL が利用できます。 

･10 件まとまれば、光回線設置可能となります。 

･Docomo アンテナが出来れば、データ通信可能です。 

･それ迄は、ｽｶｯﾌﾟ軽井沢 2F の無線 LAN を利用下さい。 

地デジ関連地デジ関連地デジ関連地デジ関連    

（3 件） 
･映りが悪い。皆様の状況は？ 

･アンケートなど実態調査を予定します。 

･結果により、町と総務省と協議します。 

交通関連交通関連交通関連交通関連    

（2 件） 
･別荘地なのにスピードを出す車が多い 

･お友達などお見えになる方々に協力してもらうよう

お願いします。 

DocomoDocomoDocomoDocomo のアンテナ工事が始まりましたのアンテナ工事が始まりましたのアンテナ工事が始まりましたのアンテナ工事が始まりました 

創刊号で、Docomo のアンテナが夏には設置されるとご

連絡いたしましたが、やっとアンテナ柱が建ちました。

通常は、アンテナ柱が建ってから 3 か月とのことですの

で、通信開始は年内ということですかね。 

データ通信など、期待していただけに、ちょっとガッ

カリですね！ 

不審者の不法滞在不審者の不法滞在不審者の不法滞在不審者の不法滞在 

メインロード沿いの別荘に、不審者が長期間にわた

って寝泊りしていたことが判明し、7月 26 日に警察に

届け出ました。お布団、お風呂や冷蔵庫を使った形跡

がありました。 

ご近所の目が一番です。週末しか来ないお宅に、不

審なことがあれば、事務局にご連絡ください。 

 

小倉の里別荘地をご利用の方々に、最新の情報をお届け

するため、ホームページを開設いたしました。 

会員専用サイトも用意しております。パスワードは別紙を

参照ください。 

より良いものにして行きたいと思います。お気づきの点

がありましたら下記までご意見をお寄せ下さい。 

ＵＲＬ：  http://karuizawa-oguranosato.jp/ 

ﾊﾟｽﾜｰﾄﾞ：  別紙を参照ください 

Ｅメール： jimukyoku＠karuizawa-oguranosato.jp 


